

Herzlichen Dank

Walter «Walti» Stucki-Spühler

4. April 1932 bis 15. Januar 2020

Danke an alle, die mit uns von Walti Abschied genommen haben.

Die vielen Worte der Erinnerung an sein Leben haben uns in dieser Zeit der Trauer getröstet.

In unseren Herzen lebt er weiter.

Danken möchten wir für die grosszügigen Geld- und schönen Blumenspenden.

Ein herzliches Dankeschön gilt dem Pflegeteam der Spitex Stadel - Bachs - Weiach für die liebevolle Pflege in den letzten Monaten.

Bachs, im Mai 2020

Die Trauerfamilie